

## **Continental schraubt Erwartungen für 2018 zurück**

Die Continental AG ändert ihren Ausblick für das Geschäftsjahr 2018. Grund dafür sind reduzierte Umsatzerwartungen, Kostensteigerungen sowie Gewährleistungsfälle. Die angepasste Umsatzerwartung einschließlich aller für das Geschäftsjahr 2018 erwarteten, negativen Wechselkurseffekte beträgt rund 45 Milliarden Euro, im Vergleich zum Umsatz 2017 ein Plus von mehr als 4 Prozent. Das Unternehmen rechnet 2018 mit einer bereinigten EBIT-Marge von mehr als 9 Prozent.

Für das dritte Quartal rechnet Continental auf Konzernebene aus heutiger Sicht mit einem Umsatz in Höhe von rund 11 Milliarden Euro und einem bereinigten operativen Ergebnis (EBIT bereinigt) von mehr als 700 Millionen Euro. (ampnet/Sm)

---

## Bilder zum Artikel



Foto: